

フェスティバルに向けて

12月8日（木）、「フェスティバル集会」を行いました。

集会にほぼ毎回登場する「例のはかせ」から、フェスティバルのめあてやテーマについてクイズ形式で説明がありました。

令和4年度釜利谷フェスティバルのテーマは、

伝えよう！ 広げよう！ 考えよう！ 釜利谷のわ！

です。各クラスで行う発表について、ポスターの紹介もありました。

感染予防のため、見合う相手が制限されます。参観は保護者の方と学校運営協議会（懇話会）委員の方のみです。来校される皆様は、マスク着用、手指消毒などにご協力のほどよろしくお願いいたします。



11月末から12月にかけて、4年生がプログラミング学習を行いました。横浜市とポケモン財団がタイアップして作ったゲーム作りのプログラミングを体験しました。

モンスターボールでポケモンをゲットするゲームを、自分でプログラムして作っていきます。子どもたちは背景や登場するポケモンを選んだり、動きや速さを変えたりして楽しんで活動しました。

12月2日（金）には、4年2組の授業のときにタウンニュースとケーブルテレビ JCOM の取材が入って、記者の方が活動の様子を写真や映像に撮っていました。

タウンニュースでは、12月8日（木）の磯子区・金沢区版に掲載されました。JCOMでは、12月17日（土）18日（日）に放送されるとのことです。

